

Communiqué de presse du 15 mai 2023

Soyez leur voix à la Marche pour la Vie le 16 septembre à Zurich

Placée sous le slogan «Soyez leur voix!», la 13^e Marche pour la Vie de Zurich-Oerlikon appelle à faire entendre la voix des plus vulnérables d'entre nous. Les mères et les pères qui attendent un enfant dans des conditions de vie difficiles – et plus encore les enfants eux-mêmes – ont besoin d'une voix. Toutes et tous ont besoin du soutien de personnes convaincues que toute vie humaine, même la plus anodine, la plus vulnérable, conçue dans les conditions les plus difficiles, a de la valeur et une dignité inconditionnelle et indépendante de toute autre opinion.

Chaque samedi précédant le jour du Jeûne fédéral – cette année le 16 septembre – a lieu à Zurich la «Marche pour la Vie», la plus grande manifestation pro-vie de Suisse. Cette marche rassemble des protecteurs de la vie issus des domaines les plus divers tels que la médecine, le droit, l'éducation, le conseil, l'aide pratique, etc. Elle offre aux organisations défendant le droit à la vie une plate-forme de mise en réseau ainsi que la possibilité de faire connaître ensemble leur cause au public.

Outre le cortège, il y aura également une partie consacrée à la manifestation, au cours de laquelle le député zurichois Erich Vontobel, entre autres, prendra la parole. Depuis de nombreuses années, le droit à la vie est une priorité pour cet homme politique de l'UDF et candidat au Conseil national. Participeront également au programme Viviane Krucker-Baud, secrétaire générale de l'Alliance évangélique suisse (AES), l'évêque auxiliaire émérite Marian Eleganti et le pasteur Anthony Joseph, à l'origine de Pray for Zurich et pasteur de TCF International. La chanteuse et compositrice Bernarda Brunovic accompagnera la manifestation en musique. Cette musicienne d'origine croate, aveugle de naissance, avait déjà conquis le public l'année dernière.

La liberté d'expression en matière de protection de la vie est aujourd'hui fortement contestée dans le monde entier. Le droit à la vie, en tant que l'un des droits les plus fondamentaux d'un État de droit, mérite d'autant plus sa place dans le discours public. En effet, aujourd'hui, un enfant sur neuf est déjà privé de sa vie en Suisse. Les raisons qui poussent à l'avortement sont nombreuses. Les plus souvent citées sont notamment les études ou la situation professionnelle qui ne seraient pas compatibles avec un enfant, ou le fait de ne pas se sentir capable d'élever un enfant. Les participants à la marche du 16 septembre à Zurich s'exprimeront pour que, en cas de grossesse non planifiée, l'accent soit mis sur le soutien et les différentes formes d'aide possibles plutôt que sur l'avortement, et pour que le droit humain fondamental qu'est le droit à la vie dès la conception gagne du terrain dans la société.

Pour en savoir plus: www.marchepourlavie.ch

Pour toute question, contacter:

Beatrice Gall
Responsable médias Marche pour la Vie
contact-medias@marchepourlavie.ch